
2 Pièces

40 m²

Réf. W-02S9CF

750 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3173645.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3173645.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3173645.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3173645.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3173645.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-7eme-3173645.html


Paris  VII  –  Exclusivité  -  Le  Bon  MarchéAu  sein  d'un  immeuble  1910

Engel&Völkers vous présente ce jolie deux pièces traversant sur rue et

cours  d'une  superficie  de  42m²  situé  au  sixième  et  dernier  étage

accessible  par  ascenseur.Lumineux,  charmant  et  au calme absolu,  ce

bien à l'adresse très recherchée à proximité des commerces de la rue

de  Sèvres  et  du  Bon  Marché  se  compose  comme  suit  :  une  entrée

desservant  un  séjour  salle  à  manger,  une  chambre  avec  rangements

d'une  cuisine  indépendante  équipée,  d'une  salle  de  bains  et  des  WC

indépendant.Toutes les pièces disposent de fenêtres, dont celles du ...

Paris VII - Exclusivity - Le Bon MarchéIn the heart of a 1910 building Engel&Völkers

presents you this nice two rooms apartment with a surface of 42m² located on the

sixth and last floor accessible by elevator. Bright, charming and absolutely quiet, this

property at a very sought-after address near the shops of the rue de Sèvres and the

Bon  Marché  is  composed  as  follows:  an  entrance  leading  to  a  living  room,  a

bedroom with storage space, an independent equipped kitchen, a bathroom and an

independent  toilet.All  the  rooms have  windows,  including  those  of  the  living  room

and the bedroom which ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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